山口小だより6月号

阿南市立 山口小学校 学校便り



令和6年6月4日発行

6月に入り校庭の桜の木や周囲の山の木々もさらに勢いを増して一層緑を鮮やかにしています。各学年で植えたアサガオやミニトマト、ホウセンカやヘチマ、5年生が田植えをした苗も順調に育っているようです。これから雨の季節となりますがこの季節を経て、さらに大きく生長していくことでしょう。

しかし、これから梅雨に入り災害が心配されます。先日も局地的に短時間で大雨となり、急なお迎えありがとうございました。災害に対しては日頃から備えをしておく必要があります。 大雨等の災害につきましたは、4月に配布しました「警報発令時の登下校について」に基づいて対応してまいりますが、児童の安全を第一に考え、状況に応じて臨機応変に対応してまいります。ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 先月は、運動会や帆船校外学習など全校みんなで協力して行う行事や参加体験的な活動があ

先月は、運動会や帆船校外学習など全校みんなで協力して行う行事や参加体験的な活動がありました。それぞれの行事や活動に前向きに取り組む子どもたちの姿が見られ、友達と協力して運動会や帆船校外学習を楽しみました。その中で、子どもたち一人一人としての成長と集団としての成長、どちらも感じることができました。

体験的な活動を通して

本校では,年間を通して様々な体験的な活動を行っています。各学年で地域の史跡や特産物を育てているお宅に見学に行き,実際に自分で観て,聴いて,感動したり驚いたりする経験をしています。また,低・中

・高学年で、専門的な知識を持つ方やプロの方をお呼びしてお話を聴いたり一緒に活動したりすることで、新たな知識を身に付け、自分の生活に活かしています。 具体的な体験や事物との関わりを通して「なぜ、どうして」と考えを深め、そこで得た知識や考えを基に、生活の中の様々な課題に取り組み、自らを高め、よりよい生活をつくりだしていくようになります。これらのことから、今年度も各学年で全校で様々な体験的な活動に取り組んでいきたいと考えています。





5月26日(日)「Never Give Up!力を合わせて笑顔で走りきれ」のスローガンのもと運動会を行いました。開会式が終わるあたりから空模様があやしくなり小雨が降り出しました。雨の中でも子どもたちは,自分の力を出し切り,一生懸命走り,精一杯演技し,心を一つにして頑張りました。全校みんなで踊ったソーランのかけ声は雨雲を吹き飛ばす勢いでした。保護者の皆様も準備や片付け本当にお世話になりました。また,子どもたちの種目を先に行うプログラム変更にも協力していただきありがとうございました。





帆船校外学習

5月10日(金)に全校児童みんなで阿南市橘湾に 寄港している帆船「みらいへ」に乗船しました。 まず、出港しみんなで協力して船の帆を張りまし た。その後、船首を回ったり、操縦室で船の操縦 をしたり、船内を見学し学習したりしました。波 も穏やかで絶好の航海となりま した。最後に帆をおろし港に帰

りました。子どもたちにとって

楽しい体験となったようです。

土砂災害避難訓練